## 濵田が参りました

## 開催されました

11月6日(金)県民座談会「濵田が参りました」が香我美市民館 で開催されました。

当日は、農業分野、水産業分野、商業分野、観光分野、防災分 野から市内で活躍する市民の代表者が参加し、濵田省司高知県 知事に対して、それぞれの日頃の取り組みや課題などを発表する とともに、県への要望や提案などを述べました。濵田知事からは「貴 重な提案を頂きました。持ち帰って検討してみます」などの回答を 頂き、有意義な座談会となりました。



▲濵田省司知事との記念撮影

を図るとともに、る一直献されました。 貢献されました。 実現にも力を注ぎ 実現にも力を注ぎ して通算6年 をめざ 年の当選以来、 住民福祉の向上に 務 め の産業発展や しいまちいた。 年 合併の から



仙頭義寛さん(74

地方自治功労

叙勲

旭

日

瑞宝单

ると 的な架線電工 とも するなど後 施工力不足の 国送電線 0 力の安定供 知電  $\mathcal{O}$ を発揮さ 建設株 、高度な 不 直 足力接おれ 承 合

電気施設保全業務功労 横田俊和さん(64)

# わくわくクッキング&ドキドキサイエンス

### 流の場に発展!香南学園の外国人留学生が参。

10月17日(土)夜須町福祉センターで「わくわくクッキング&ド キドキサイエンス」が開催されました。主催は、食生活改善推進 協議会夜須支部と夜須町まちづくり協議会で、小学生と保護 者、香南学園の外国人留学生など34人が参加しました。

ドキドキサイエンスでは四国電力さんにご協力いただき、真空 状態での物質変化実験や液体窒素でバラの花を一瞬で凍らせ る体験などに参加者は興味津々でした。わくわくクッキングでは、 カレーパンとゆずゼリーを作ってテイクアウト。外国人留学生た ちと子どもたちが一緒に生地をこねる作業などは、プチ国際交流 にもなりました。



▲カンボジアやベトナムの学生と一緒に ▶液体窒素の実験でドキドキ!

▲おばけうちわが上手にできました!!

## わくわく読読のいち図書館 プレ書の秋・芸術の秋を図書館で楽しもう!

今年の10月は図書館まつりの代わりにイベント月間とし、「わくわく読 読のいち図書館 | を開催しました。スタンプラリーやおはなし会、水彩画 展、絵手紙教室、おもちゃ病院、ハロウィン工作教室などを行いました。

10月31日(土)のハロウィン工作教室では「おばけうちわ」を作りま した。黒いうちわに、かわいいおばけやクモの巣を書き、本物そっくり のキャンディや、ゆらゆら揺れるクモで飾り付け。最後はうちわを手に 「トリックオアトリート!」いろいろなイベントを通して、読書の秋・芸術の 秋を楽しめる1カ月となりました。

# 親子キス投げ釣り大会 ▼が旬のキスを親子で釣ってみよう!

11月1日(日)夜須町の旧海水浴場の浜で、夜須町まちづくり協 議会主催の「第2回親子キス投げ釣り大会」を開催しました。参加 者は親子9組18人で、風や波もなくポカポカ陽気の中、キス釣りを 楽しみました。この日も多くの釣り人が楽しんでいましたが、大会開 始の9時には、子どもたちに場所を譲る人や、釣り方を教える人な ど、やさしい対応がみられる場面も。この日の釣果はあまり良くあり ませんでしたが、10匹のキスを釣った親子が優勝しました。譲り合 いながら親子で釣りを楽しむほほえましい光景があちらこちらで見ら れ、キスが釣れたときの子どもたちの表情はとても嬉しそうでした。



▲えさ付けて~、竿投げて~の声があちらこちらで。

▲今年は何個詰めれるかな~♪

### 第5回山北みかんこもれびマルシェ ロナ対策もしっかり行い、マルシェ開催

11月3日(火・祝)山北イベント広場で毎年恒例の「山北みかんこ もれびマルシェ」が開催されました。

今年はコロナ禍での開催となりましたが、入場口では検温・手指 消毒・連絡先の記入等コロナ対策を十分に行いました。

当日は、爽やかな秋晴れ。山北みかんの詰め放 題やみかんを使った一風変わったお菓子、みかん をモチーフにした雑貨など約50店舗が出店し、イ ベント終了時まで客足が途絶えることなく大盛況 でした。